

令和5年度 第3回磐田の未来を語る会 懇談記録

日時：令和5年11月14日（火）19時～20時

場所：ワークピア磐田 第1会議室

1 参加者の質問・意見

【1】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none">・東部幼稚園南側の発掘作業に携わった際、同じ年代の人と関わり合って、非常に楽しかった。城之崎城跡を掘ってくれと市長が言ってくれるとうれしいなと思っている。・未来に対しては、まずは自分がしっかりとして、社会との関わりを持っていきたいと思っている。・遠江国分寺など、よくよく調べると特別遺跡みたいになっているが、そのことを初めて知った。磐田市頑張れよと思う。・サッカーやラグビー、スポーツがみんなを一体にさせると思っている。是非ジュビロにはJ1でも優勝してもらいたいと思っているし、応援していきたいと思っている。	<ul style="list-style-type: none">・社会とのつながりづくりは、本当にそのとおりでと思う。・社会とのつながりづくりをきちんと持っていただけるような仕組みを行政としてもつくっていかなくてはいけないし、自治会の役割であったりもする。・高齢者それぞれの年代のライフステージごとに、生き生き地域で生きられるような仕組みをつくっていかないと、みんな不幸になってしまうと思っている。・老後の幸せな生き方みたいなことが、社会とのつながりづくりや子どもたちに何か教える、関わる、そういうところで皆さんにやっていただけるといいな、という話をさせてもらっているところ。・城之崎の魅力、もっともっと盛り上げていけるように頑張っていきたいと思う。・国分寺も整備して、どのように活用するか、多くの人の関心を集められるようなプロモーション方法も頭を使っていかなくてはいけないと思っている。

【2】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・磐田が好きで、磐田を活気づけたいと思って自分で安久路に店を出した。 ・ジュビロが大好きでずっと応援しているが、今回のJ 1昇格は自分の実感としては盛り上がっていない。 ・サッカーもラグビーも根づいてない気がしている。経済効果としてもそこまで伸びていない。 ・子育ての前に結婚する人たち、将来子どもを育てるであろう、親になる子どもたちの年収が低過ぎる。今いる子どもたちを大切にするのは当然だが、その前にお金を使った方がいいのではないかと思う。 ・磐田にはアーケード街がなく、ジュビロードはシャッター街みたいな感じで何も無い。 ・天然芝のサッカー場があるが、市民が使える環境になく、使えても使用料が高い。一方、優先的に使えるサッカー協会の使用料は安い。それは違うと思うし変えていかなければいけないと思う。 ・市役所職員、全体のイメージが暗い。そこに人が集まるかと言ったら、まず集まらない。市役所が、市民に来てもらえる環境をつくってほしいと思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・長年ジュビロに関わって一緒に仕事をしてきたので、いろいろ思うところもあるが、今与えられている市長という役割でできることに取り組んでいる。財産であることは間違いないし、喜んで子どもたちもいるので、そこはしっかり応えていきたいと思っている。 ・年収が低過ぎる。本当にそのとおりで、若い世代は結婚出来ないだろうと強く感じている。 ・就職が大前提の社会構造になってしまっているが、100人いたら10人から20人位は自分で事業を起こしたいとか、ああいう社長さんになってみたいと思ってもらえるように、マインドチェンジさせていかなくてはいけないと思い、学校でも起業家育成講座などをやらせてもらっているところ。 ・今の職員たちの年齢構成だと、あと10年もすると若手が台頭してくる時代が変わる。いろいろチャレンジさせているつもりなので、そういう応援をぜひ市民の皆さんにもしてもらいたいと思う。

【3】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none"> ・観光面からものを見るのが好きで、掛塚祭りに行こうとしたが磐田駅や豊田町駅からのバスがなかった。シャトルバスがあるといいと思う。いろいろなお祭りに行ったがどこもアクセスがある。アクセスが良くなれば、お祭りの良さを知って住む人も現れるのではないか。 ・全国の国分寺はランナーが走れるようになっていられるので、磐田の国分寺も整備して走れるようになると思う。 	<ul style="list-style-type: none"> ・いいご意見をありがとうございます。 ・他と比較してチェックするのは極めて有益な情報だと感じた。 ・中部小学校のマラソン大会は国分寺を使ってきている。そのような視点があるかということは確認してみたいと思う。

(全員の発言が終了したので、時間が許す限り、意見交換)

【4】

質問・意見	市長コメント
<ul style="list-style-type: none">・こういう企画で高校生を対象にするといいと思う。若い子の意見を聞かないといけない。・高校生世代だけを対象に募集すれば、どのくらい関心があるか分かるのではないか。	<ul style="list-style-type: none">・高校生も対象にしている。各学校も回っている。・高校生だけを対象にやることはいいと思う。